



ÉLECTIONS EUROPÉENNES 2024

ENSEMBLE, REPRENONS LA MAIN

LISTE CONDUITE PAR **LÉON DEFFONTAINES** AVEC **FABIEN ROUSSEL**
LA GAUCHE UNIE POUR LE MONDE DU TRAVAIL

Le 9 juin je vote!

Gauche Unie
POUR LE MONDE DU TRAVAIL



GAUCHE
RÉPUBLICAINE
& SOCIALISTE

L'Engagement
Parti fondé par
Arnaud Montebourg

LES RADICAUX
DE LA **GAUCHE**



Pouvoir d'achat

- ★ Indexer les salaires sur l'inflation en France
- ★ Égalité salariale femmes-hommes
- ★ Baisse des factures d'énergie

Services publics

- ★ Fonds européen pour financer les services publics avec l'argent de la Banque centrale européenne

Souveraineté

- ★ Remise en cause des traités de libre-échange
- ★ Référendum sur le pacte d'austérité européen
- ★ Lutte contre l'évasion fiscale
- ★ Défense de l'exception culturelle

Énergie

- ★ Mix énergétique nucléaire, renouvelable
- ★ Sortie du marché européen de l'énergie

Climat

- ★ 12 grands travaux utiles pour la transition écologique (transports, logement, infrastructures...)

Paix

- ★ Un traité de paix qui garantisse la sécurité de l'Ukraine
- ★ Reconnaissance de l'État de Palestine aux côtés d'Israël

Non à l'élargissement de l'UE

- ★ Pour en finir avec la concurrence entre les travailleurs

9 JUIN 2024
Élections européennes

Produire en France

- ★ Refonder la politique agricole commune pour défendre l'agriculture française, la ruralité et notre droit à bien manger
- ★ Relocalisation et nationalisation d'entreprises stratégiques : médicaments, banques, automobiles...

REJOIGNEZ LE COMITÉ DE SOUTIEN SEINE-ET-MARNAIS à la liste "La Gauche Unie, pour le monde du travail" conduite par Léon Deffontaines et soutenue par le PCF, la Gauche Républicaine et Socialiste, L'Engagement, LRDG, en envoyant un mail à pcf77fd@gmail.com avec nom, prénom, profession ou mandat et la commune

Les élections européennes du 9 juin 2024 représentent un enjeu majeur pour le monde du travail. **Dépassons les 5% pour avoir de nouveau des euro-député.e.s communistes.**

Ce scrutin à un SEUL TOUR va répartir les 81 eurodéputé.e.s français.e.s au sein du Parlement européen parmi les 720 sièges. Il a trois rôles principaux : un rôle législatif (législation, élargissement, accords internationaux...), un rôle de surveillance (contrôle démocratique sur toutes les institutions de l'Union) et un rôle budgétaire.

ENJEU MAJEUR POUR LE MONDE DU TRAVAIL

Nous sommes confrontés à plusieurs menaces : la paix du monde ; l'austérité qui vient de conduire Bruno Le Maire à l'annonce de 25 milliards d'euros de coupes dans la dépense publique pour satisfaire aux injonctions du pacte budgétaire européen qui vient d'être relancé ; la casse des services publics dans tous les domaines ; les délocalisations et les fermetures d'entreprises ; le dérèglement climatique ; l'asphyxie démocratique...

À partir de ce constat, nous soulignons la cohérence entre notre campagne pour envoyer des députés au Parlement européen et notre engagement pour construire en France une perspective d'espoir, pour battre le macronisme et la droite, et pour faire reculer une extrême droite qui se nourrit dangereusement du délitement social et de la décomposition politique. Cette Europe néolibérale et capitaliste n'a fait que généraliser la libre circulation des capitaux, déréglementer à tout-va, casser les droits sociaux fondamentaux et mettre en concurrence les salarié.e.s sur tout le continent.

C'est là que réside les contours du projet que nous portons pour combattre les desseins du capital, et que nous définissons, comme l'Europe des nations et des peuples libres, souverains et associés.

Ce projet partagé avec nos partenaires politiques, le monde du travail et de la création, le tissu associatif comporte **cinq axes**.

Le **premier axe concerne la question démocratique**. Celle-ci ne se limite pas aux dimensions institutionnelles, mais englobe aussi bien la manière dont l'austérité a toujours été imposée aux citoyens et aux citoyennes, que le refus de l'élargissement de l'UE qui ne ferait que creuser les fractures européennes et aggraver les compétitions entre les travailleurs, ou encore le besoin de ruptures concrètes pour permettre aux peuples de reprendre la main sur les choix européens, sans parler des traités de libre-échange auxquels nous opposons le besoin de nouvelles coopérations solidaires.

Nous désignons le **deuxième axe** sous le titre de « **Prendre le pouvoir sur le capital** ». Il concerne tout ce qui relève des souverainetés à reconquérir en matières industrielle, énergétique dans le cadre d'une écologie populaire, agricole et alimentaire, et numérique.

Le **troisième axe**, ce sont **les services publics**, question nodale pour décliner une nouvelle politique européenne, tant il est décisif de mettre en échec les politiques de libéralisation cherchant à s'accaparer des biens communs fondamentaux, à commencer par la santé, les transports, l'enseignement et la recherche. Nous proposons la mise en place d'un Fonds européen d'investissement social et écologique, abondé par la BCE prêtant à 0 %. Il permettrait de mettre en œuvre un grand plan d'investissement pour l'ensemble des services publics et la préservation des ressources, l'eau en particulier.

Le **quatrième axe** liste les exigences que nous avons regroupées sous l'intitulé « **Conquérir le progrès social et l'égalité** ». Le souci est de mettre en valeur l'objectif de nouvelles conquêtes sociales et de leur alignement par le haut sur les acquis les plus élevés dans l'Union, la révolution féministe et tout ce qui relève de l'égalité des droits, la promotion de la vie associative et de l'économie sociale et solidaire, ainsi que les questions de l'art, de la culture et des médias, l'exception culturelle étant appelée à être une dimension forte de notre intervention pour faire échec aux dynamiques à l'œuvre de marchandisation.

Le **cinquième axe**, enfin, porte sur tout ce qui relève de **la paix et de la sécurité collective**. Nous y exposons évidemment notre combat contre la « boussole stratégique » otanienne qui imprime aujourd'hui sa marque à la politique de l'UE dans la guerre d'Ukraine. Mais nous y avançons également l'objectif d'un espace méditerranéen de coopération. Son importance se vérifie d'année en année, quand s'impose l'impérieuse nécessité de nouvelles politiques migratoires, se substituant à celles qui produisent un enchaînement quotidien de tragédies humaines. Il concerne également le besoin de voir les peuples en quête d'autodétermination accéder à l'indépendance, tel le peuple palestinien. Plus généralement, est abordée dans ce dernier axe l'impulsion à donner à des politiques qui répondent à l'aspiration croissante des peuples à s'émanciper des dominations qu'ils subissent, de la part des puissances impérialistes comme des marchés financiers et des banques.

La construction de coopérations solidaires est ainsi le fil rouge du programme, et elle s'oppose aux règles de concurrence et de compétition de tous contre tous.

Meeting national à Amiens

AVR
11

Jeudi 11 avril 2024 à 18h30

→ [voir le détail](#)



Meeting national à Paris

MAI
15

Mercredi 15 mai 2024 à 18h00

→ [voir le détail](#)



APPEL A LA SOUSCRIPTION POPULAIRE

D'ores et déjà, la campagne des élections européennes est lancée avec notre tête de liste. Comme en 2019 et en 2022 pour la présidentielle, notre campagne est autofinancée par la souscription et les prêts départementaux.

Sans un financement important, l'action politique ne peut être efficace. Or, les communistes ne peuvent compter que sur eux-mêmes, sur leurs sympathisants et sur les électeurs sensibles à leurs propositions. C'est pourquoi nous lançons une souscription afin d'assurer à notre parti une visibilité maximale. En 2023, le PCF a renforcé sa représentation sénatoriale. Faisons en sorte de maintenir une dynamique de reconquête. Ensemble, assurons le financement de cette campagne.

Dès aujourd'hui, rejoignez la campagne, versez à la souscription pour relever, ensemble, le défi des Jours heureux en France et en Europe.

Je verse par chèque à l'ordre de l'ADF-PCF77

- 500 euros** donne droit à 333 euros de déduction fiscale.
- 250 euros** donne droit à 167 euros de déduction fiscale.
- 100 euros** donne droit à 67 euros de déduction fiscale.
- 50 euros** donne droit à 33 euros de déduction fiscale.

Autre montant : euros

Un reçu fiscal vous sera adressé en 2025.

Nom : Prénom :

Adresse :

Code postal : Ville :

Mail :

- J'accepte de voir mon nom figurer dans la liste des souscripteurs ... OUI NON
- Je souhaite être informé.e de la campagne..... OUI NON
- Je souhaite adhérer au Parti Communiste Français.....OUI NON

A retourner à ADF-PCF77, 264 rue de la justice - BP 10118 - 77004 Melun Cedex

FÊTE DE L'HUMANITÉ



DIFFUSION DES BONS DE SOUTIEN A LA FETE DE L'HUMANITE

Les bons de soutien (40€) sont arrivés très en avance cette année.

SECTION	Objectif	réglés en 2022	réglés en 2023	réglés en 2024
Mitry	500	426	401	
Chelles	150	118	99	
Lagny	100	62	58	
Champs	150	87	80	
Torcy	150	71	77	
Meaux	200	93	106	
Crécy	50	41	32	
Coulommiers	200	126	127	
Montereau	50	29	24	
Nangis	100	38	21	
Agglo Melun	300	208	199	8
Brie Sénart	100	24	55	
Roissy	100	63	50	
Ozoir	50	23	23	
Pontault	50	60	41	
Tournan	50	33	38	
Rozay	50	38	25	
Snecma	100	30	51	
Fontainebleau	50	36	26	2
Moret	100	60	66	
Nemours	50	21	25	
Divers	300	5	19	
Total	3000	1709	1651	10

Ils sont aux couleurs de 8 portraits de personnalités, réalisés par l'artiste et illustrateur Fred Sochard. L'Humanité étant le seul quotidien français indépendant financièrement, sa capacité à affronter les défis politiques et difficultés financières repose en grande partie sur l'engagement de ces militant.e.s. Cette fête est à la fois un événement populaire et une vitrine politique où tout s'entremêle autour des enjeux et des débats culturels, sociaux, environnementaux durant trois jours.

Symbole de résistance, ce poing serré qui traverse la beauté de la nuit en s'élevant au dessus des lumières de la Fête, est un clin d'oeil aux gants portés par Tommie Smith et John Carlos lors des Jeux Olympiques de Mexico en 1968, et plus largement un salut aux Droits de l'Homme.

En nous invitant à résister, à prendre de la hauteur et un recul nécessaire dans une époque assombrie par les ravages du capitalisme, les relents perfides d'une extrême-droite qui ne se cache plus, les conflits meurtriers et le rejet de l'autre, cet envol spatial onirique guidé par le journal l'Humanité, symbolise le besoin de dépassement et d'un envol vers un idéal commun qui transcende frontières et différences.

Marianne MARGATÉ notre sénatrice , une autre voix au Sénat



URGENCE SANITAIRE

En Seine-et-Marne, la pénurie de médecins généralistes atteint un niveau alarmant. Avec seulement 89 médecins pour 100 000 habitants, notre département se place au 99ème rang sur 101 en France. Des villes comme Vaires-sur-Marne vivent une situation encore plus critique, avec un nombre de généralistes trois fois inférieur à cette moyenne déjà inacceptable.

Retrouvez --> [sa question au Ministre](#)

IVG DANS LA CONSTITUTION

PROPOSITION DE LOI RELATIVE AU STATUT DE L'ÉLU LOCAL

Cosignataire, ce texte va permettre des avancées par nos amendements. Il est par contre regrettable que les amendements ayant une incidence financière aient été refusés et ne seront donc pas examinés en séance. Merci à l'Association des Maires Ruraux de Seine-et-Marne pour sa contribution visant à enrichir ce texte.

LE SENAT REJETTE LE CETA

C'est déjà une victoire démocratique pour notre assemblée. Fait inédit, cette ratification a été inscrite à l'ordre du jour par le groupe communiste, parce que nous rejetons le déni démocratique. Cet accord a été négocié au troisième sous-sol de la Commission européenne sans que jamais le mandat de négociation ne soit publié.

Le groupe communiste à l'Assemblée utilisera sa niche parlementaire pour soumettre le rejet du CETA le 30 mai.

Le Moniteur
de Seine-et-Marne

Lu dans Le Moniteur **Marianne Margaté, la sénatrice militante** → [lire](#)

Marianne Margaté - Le fil info - MARS 2024 → [lire](#)

" L'histoire nous jugera !"

Publié le
Jeudi 7 mars 2024
Philippe RIO

Délégation du PCF en Palestine et Israël, avec Fabien Roussel, Philippe Rio et Charlotte Blandiot-Faride.

Ils sont rentrés d'un déplacement en Israël et Palestine pour témoigner d'une situation intenable. Le feu doit cesser, le génocide en cours doit cesser, l'aide humanitaire doit être massive, la voie de la paix est la seule sur laquelle tout le monde doit s'atteler, car seule une solution politique peut mettre un terme à ce chaos et rendre le droit aux palestiniens de vivre libre.

"Marche citoyenne" à Champs-sur-Marne pour un "cessez-le-feu" immédiat et permanent à Gaza, organisée par le Comité Palestine Solidaire Marne La Vallée dimanche 31 mars

300 personnes rassemblées pour exiger l'arrêt du génocide en cours des palestiniens de Gaza, la protection du peuple palestinien, ainsi que des mesures contraignantes et des sanctions, contre le gouvernement israélien, afin de faire appliquer immédiatement le "cessez-le-feu". Ce fut

l'occasion également d'interpeller CARREFOUR, complice de la colonisation, par ses accords commerciaux avec ses partenaires dans les colonies israéliennes implantées illégalement en Cisjordanie, et d'appeler au Boycott des sociétés françaises qui tirent profit de la colonisation des Palestiniens.

Avec Charlotte Blandiot-Faride, maire de Mitry-Mory, et Fabien Roussel, secrétaire national du PCF, nous étions en délégation en Palestine et en Israël du 3 au 6 mars. Le monde ne mesure pas encore ce qui s'y passe. Depuis les attaques terroristes du 7 octobre, l'État israélien est entré dans une vengeance funeste et une spirale destructrice pour les Palestiniens mais aussi pour l'avenir de son propre peuple. Gaza est devenu un cimetière pour les vivants. La famine s'installe, 16 enfants en sont morts, s'ajoutant aux 5 350 mineurs déjà décédés et aux 2,5 millions de personnes qui courent un risque fatal. Selon le droit international, le risque génocidaire est engagé.

En Cisjordanie, la politique d'effacement du peuple palestinien s'est intensifiée. La population carcérale a doublé, les incursions y sont quotidiennes et ont fait plus de 400 victimes. Certains camps de réfugiés sont devenus, par une oppression décuplée, des camps d'enfermement. Le peuple israélien est plongé dans un déni hallucinant par un gouvernement mêlant hypernationalisme et extrémisme religieux, le pire depuis 1948.

L'État entraîne son peuple dans une mécanique de mort et de haine avec des conséquences qui marqueront le siècle. L'exigence de libération des otages, qui devrait être une priorité du gouvernement, est à contre-courant de l'idée de guerre totale et définitive de Benjamin Netanyahu et de ses soutiens extrémistes. Et un cessez-le-feu reste le meilleur moyen de préserver la vie des otages.

En Israël, en plus des mobilisations des familles d'otages, les résistances sont passées sous silence par les médias français. Tout autant que des actes de solidarité concrets envers les Palestiniens. Des deux côtés, des familles de victimes appellent à la paix, dénuées de toute haine.

Notre diplomatie comme les acteurs progressistes israéliens et palestiniens nous encouragent à renforcer les échanges. Les coopérations de nos collectivités sont le fil qui rattache les Palestiniens à l'humanité, comme l'est le dialogue avec les progressistes en Israël.

Renforcer le financement de l'UNWRA par l'entremise de nos collectivités est une priorité ! L'agence est le squelette où s'accroche toute la structure de l'aide humanitaire et les seuls yeux du monde sur ce qui se passe à Gaza. Sa disparition sonnerait celle des Gazaouis. L'ONU décrit cette crise comme la pire de son histoire.

Seule la paix et la reconnaissance de deux États légitimes peuvent assurer la sécurité de tous à long terme ; seule la paix peut garantir un avenir hors du fanatisme pour les générations à venir des deux peuples. Il y a urgence à constituer un arc français et un bloc européen avec les nations à l'avant-poste du droit international. Pour la France, c'est une exigence politique, une première étape pour déconstruire la guerre. La grande histoire de l'humanité nous jugera et il reste peu de temps pour agir.



LES COMMUNISTES MOBILISÉS



Réunion publique: **LA SANTÉ À** CHELLES, VAIRES, BROU, COURTRY... ET EN SEINE-ET-MARNE !

- Manque de médecins !
- Patients mis à l'amende!
- Hôpitaux étranglés!

**Que faire?
Venez en discuter!**

Avec:

(Et en présence d'autres personnalités syndicales, politiques...)



Charlotte Blandiot-Faride
Maire de Mitry-Mory

Christophe Prudhomme
Expert santé et médecin urgentiste

MERCREDI 24 AVRIL - 19h30
9 Salles conviviales Marcel Pagnol,
Rue du Tir, Chelles



PLUS D'INFOS
Partagez autour de vous!

PCF Chelles
@CommunistesChelles
MAIL: pcfchelles@gmail.com
SITE: www.pcfchelles.fr



LES 50 ANS DE LA RÉVOLUTION DES OEILLETES

LE 27 AVRIL DE 12H À 2H DU MATIN

SALLE DES FÊTES DE TRILPORT
RUE DE MONTCEAUX - TRILPORT

10€ adultes
5€ -16ans

Vente de billets sur place
OU
Tous les matins de 14h à 17h à l'Union Locale CGT de Meaux
OU
Sur notre page Facebook

AVEC :

Organisé par :

Avec la participation du restaurant

RETOUR SUR LA JOURNÉE DE FORMATION DU 30 MARS

27 camarades étaient présents pour suivre ce cycle de formation qui a commencé par les enjeux européens et les élections européennes du 9 juin avec en visio-conférence Charlotte Balavoine responsable nationale du collectif Europe.



LUS DANS LA PRESSE

réalisé par le camarade PHILIPPE DE MAISTRE → voir la revue de presse